



Comunicado Núm. 208/2023

ANUNCIA RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL REHABILITACIÓN DE LA CALLE GÓMEZ FARÍAS Y LOS PAVIMENTOS DE LAS BANQUETAS

- *Acompaña alcalde al subsecretario de Educación a la entrega de obras en la Escuela Primaria "Carlos Hank González"*
- *Los trabajos de mejoramiento de la calle serán con visión de género*

Toluca, Estado de México, 15 de marzo de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, anunció la rehabilitación de banquetas y pavimento de la calle Valentín Gómez Farías, por lo que la escuela tendrá un acceso en mejores condiciones, que facilitará el trayecto de los padres de familia y los estudiantes.

Lo anterior, durante la entrega de obra educativa en la Escuela Primaria "Carlos Hank González" de la colonia Morelos, en la que estuvo acompañado por su esposa la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF Toluca, Dra. Viridiana Rodríguez Rico.

Así como se han rehabilitado, con visión de género, diversas calles en Toluca, también está contemplada la calle Gómez Farías, junto con la recuperación de pavimentos de sus respectivas banquetas, pensada específicamente para que las mujeres y sus hijos puedan caminarlas con mayor seguridad.

Ante padres de familia, el alcalde se suma de forma entusiasta al trabajo que todos los días hacen las autoridades estatales por las escuelas y por la educación, e informó que se han constituido más de 100 grupos de Ciudadanos Pie a Tierra Escolar que se encargan de articular los servicios del Ayuntamiento con los planteles para mantenerlos limpios, remozados, en buen estado.

El subsecretario de Educación Básica y Normal, así como Comisionado de la Región XX Toluca - Zinacantepec, Rogelio Tinoco García, agradeció la presencia del alcalde y reconoció la atención que brinda a los planteles educativos, ante ello, pidió seguir la sinergia, junto con los padres de familia para lograr una educación de calidad que guíe a las presentes generaciones durante su vida.

Coincidió con Martínez Carbajal al señalar que las acciones emprendidas en favor de las y los estudiantes, además del compromiso que tiene cada mamá y papá con la educación de sus hijos, fortalecen el tejido social en Toluca.

Tras dar la bienvenida a las autoridades estatales y municipales, la directora del plantel, Martha Contreras Guadarrama, destacó que los trabajos entregados transformaron su escuela y dan constancia del cumplimiento de la palabra empeñada con las y los estudiantes a través de la rehabilitación de la plaza cívica, andadores y cancha de basquetbol, favorecen a toda la comunidad escolar.